
平成２７年１１月実施
【学校自慢】(子どもたちの意見)
・自然がいっぱい、きれいな校舎 １５
・みんな仲良し、楽しく遊ぶ １３
・みんな優しい、笑顔 ９
・勉強が楽しい、たくさんの本 ３
・命を大切にする １

【桧沢小の学校自慢は】(保護者の意見)
・みんな仲良し、元気で優しい、面倒を見る １０
・明るく素直、何事にもがんばる ７

【学校対するご意見・ご要望】

■学校での教育活動・ＰＴＡ活動について 学校から

○ 小体連では、コーチのご指導もあり、子どもた ○ 児童一人一人が自分の力を
ちの記録の伸びも素晴らしく、少人数とは思えな 発揮してくれました。応援あ
い活躍を見せてくれました。感動しました。 りがとうございました。

○ 桧っ子発表会では子どもたちが自ら考え、企画 ○ これからも児童の自主性
し、協力して作り上げた発表がとても素晴らしか を伸ばす教育を心がけて参
ったです。先生の温かいサポートに感謝します。 ります。

○ 桧沢小のホームページ、いつも楽しみにしてい ○ これからも子どもたちの
ます。子どもたちの学校での様子や活躍をタイム 様子や活躍をお伝えしてい
リーに伝えて頂き、ありがとうございます。これ きます。
からも楽しみにしています。

○ ８月末の水泳記録会は、寒くて十分な力が出せ ○ 夏休み中の水泳記録会の実施

なかったり体調面が心配です。思い切り夏休み中 は難しいと思いますが、児童の

にやってみてはいかがでょうか。 体調面には十分配慮しながら実

施して参ります。

○ 校内水泳記録会での校長先生の泳ぐ姿に感動し ○ これからも子どもたちのた
ました。最後まであきらめないでがんばる姿が子 めに、教職員、力を合わせて
どもたちに十分伝わったと思います。数々の学校 がんばっていきます。ご協力
行事の先生方のチームワークのよさを感じること よろしくお願いします。
ができました。

○ 全学年の合同学年行事では、初の試みながら， ○ 今年の合同学年行事は、楽し

児童・保護者・先生方とみんな楽しんでいたので、 く実施することができました。

たまにはこういう形式でもよいのかなと思いまし 来年度につきましても、PTA で

た。 ご検討頂くことになります。

○ 少人数ならではの教育活動が充実していてとて ○ 「ひ・さ・わ の子」の
も良いと思います。教科だけでなく、各種奉仕作 充実のため、学校・家庭・
業等もあり、子どもの人格形成に役立っていると 地域と力を合わせてがんば
思います。 って参ります。

○ 今年は、マラソン記録会、給食試食会、音楽鑑 ○ なるべく保護者の皆様の
賞会まで続けて行われ、とても良かったです。 負担を軽減できるように配

慮して参ります。

○ 合奏祭に全校生で参加してもいいのではないか ○ ５，６年は、小体連陸上大会

と思いました。 があり、なかなか全校生で参加

するのは難しい状況です。ご理

解をお願いします。



■お気づきのことや次年度への要望 学校から

○ 今年度は、栄養教諭の先生の講話や児童への分 ○ 今年は、栄養教諭の横田
かりやすいお話など、食の指導が充実していると 先生に何度も来て頂き、「食
感じました。センターからの配食による不安の払 育」の指導をお願いしまし
拭のため、いろいろな配慮と対応を学校が考えて た。今後も「食育」の充実
くださっていることに感謝しています。自校給食 を図って参ります。
に負けない手作りの温かい給食を期待しています。

○ １０月の合奏祭は、１～４年生の演奏でしたが、 ○ 合奏祭の参加につきまして
あまりにも人数が多すぎてゴチャゴチャしすぎの は、今年度の反省を踏まえな
ように思いました。もう少し学年を制限し、少人 がら検討して参ります。
数でもできる曲を選曲してはいかがでしょうか。

○ 平成２９年の田島中との統合に向けての準備を ○ 今年度、統合委員会が組
お願いしたい。不安になっている子どももいるの 織され、統合に向けての話
で、交流授業等が必要かと思います。 し合いが始まっています。

詳しい内容が分かり次第、
お知らせします。

○ スクールバスでの帰り、指定場所でないところ ○ 教育委員会に連絡をしま
での乗降がたまにあるようです。安全なところで した。教育委員会から会津
あればよいが、我が家の前の道路は、見通しの悪 バスに連絡がいくと思いま
い道路(急カーブ)で走っての横断になり、危険で す。大変申し訳ありません
あるため、指定場所での乗降をお願いしたい。 でした。

○ 低学年から高学年まで一緒に活動したり，保護 ○ 児童一人一人の理解に努
者間の連携もよく、素晴らしい教育環境だと思い め、よさを伸ばすことがで
ます。今後は、学力向上にも力を入れていただけ きるよう、今後も「知・徳
ればと思います。保護者も協力します。よろしく 体」に力を入れて指導して
お願いします。 参ります。

○ 低学年の給食試食は、年度の早い時期に行うの ○ 今年度の反省を踏まえ、
が良いです。 保護者への給食試食会は早

い時期に実施したいと考え
ております。

○ 楽器を使ったコンサートをやってもらいたい。 ○ いろいろな機会をとらえ
子どもたちにたくさんの体
験をさせていきたいと考え
ております。

■桧沢小HP 新アドレス http://www.minamiaizu.gr.fks.ed.jp/?page_id=74


